アル・アクサ洪水第539日目:ザイトゥーンでの恐ろしい虐殺 | イスラエルはベイルートを標的にした

Palestine Chronicle、2015年3月28日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



ガザでは何十万人ものパレスチナ人が国内避難民となっている。(Photo: via QNN)

主要事項

*ガザ市のアル・ザイトゥーン地区の民家へのイスラエル軍の空爆で少なくとも14人の人が死亡した。

*国連はガザの倉庫に残っていた食料とその他の物資の配布を妨害しているとイスラエルを非難した。そしてその作業員9人の行方と運命は依然として不明であると繰り返し述べた」。

*2023年10月7日以降続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は50,208人、負傷者は113,910人となったと、ガザのパレスチナ保健省が発表。

最新情報

3月29日 7:20am (パレスチナ時間)

*国連人道問題調整事務所:ガザでは物資、時間、生命などすべてが底を突き出している。毎日イスラエルが立ち退き命令を出し、ガザの人々の生活空間のどんどん縮小している。

3月29日 7:18am

*ハアレツ (アル・ジャジーラで引用された記事): 先週火曜日2にイスラエル軍はガザ回廊の3

¹ パレスチナ赤三日月社の救急隊員が27日にイスラエル軍に拉致されたが、そのことを指しているのかどうか、分からない。

²³月18日。イスラエルが停戦を破って突然戦争再開した日。

0か所を、合計80回も空爆した。イスラエル軍は7人のハマス活動家と指導者を殺害したと、その名前を発表した。実際には、約300人のパレスチナ人、そのほとんどは女性と子どもを殺害したのに、イスラエルはハマスとイスラム聖戦の戦士を殺害したと主張した。

3月29日 7:15am

*米国メディア:雑誌『ニューヨーカー』は、イスラエルの野党の指導者ヤイール・ゴランがネタニヤフ首相は外交的手段で問題にアプローチしないで、自分に忠実な人物を軍と治安機関に配置しようとしていると述べたと報道した。

3月29日 7:13am

*パレスチナ・メディア:イスラエル占領軍はガザ回廊の北部地域を砲撃した。さらに、ガザ回廊南部のハーン・ユーニスの東にある町アバサン・アル・カビーラも砲撃した。

3月29日 2:14am

*パレスチナ・メディア:イスラエル占領軍はガザ北部の町ベイト・ラヒアの住宅ビルを爆破した。(医療筋は今日明け方からのイスラエルの空爆で24人が死亡し、そのうち21人がガザ市とガザ回廊北部で死亡したと発表した)

3月29日 2:10am

*イエメン・メディア:米軍はこの24時間にサナア、サアダ、アムラン、マリブ、アル・ジャウフ、ホデイダに72回も空爆した。イエメン北部のサアダ市郊外への米軍の攻撃で一人が死亡し、3人が負傷した。

3月29日 2:06am

*アル・ジャジーラ:イスラエル占領軍はラファ市の中部と南部を砲撃した。同時にラファ市西部を空爆した。

3月29日 2:04am

*パレスチナ・メディア:ハーン・ユーニス市の北にある町アル・カラーラの民家へのイスラエル軍の空爆があり、パレスチナ人1人が死亡し、7人が負傷した。

3月28日 11:35 pm

*米国務省:ハマスがイスラエル人人質を解放し武装解除すれば、ガザへの人道支援が増加するであろう。国務省はイスラエルには「自衛権」があると従来からの言葉を繰り返し、レバノン政府にヒズボラとその他の武装グループを武装解除させよと要求した。

*パレスチナ・メディア:アル・ジャジーラ特派員によれば、イスラエル占領軍はベイト・ラヒアの住宅ビルを爆破した。

*パレスチナ・クロニクル:パレスチナ・クロニクルのロバート・インラケシュはガザでの反ハマス抗議運動の背後の真の動機を、メディア報道と地政学的影響を分析して、検討した³。

*パレスチナ・クロニクル:イスラエル放送協会(カン)の報道によれば、イスラエル医療部隊で働いている予備役兵数十人がガザで戦闘をするために軍へ復帰する意志がないことを宣言した。 この予備役兵が提出した嘆願書には、軍医、救急隊員、衛生兵を含む中佐階級までのイスラエル兵

³ ガザ戦争反対運動の中の反ハマス派の抗議活動は小規模で、民衆的支持はほとんどない。ベイト・ラヒアでの反戦運動が強いが、運動はパレスチナ・レジスタンス運動ハマスに対する攻撃を非難している。しかし、イスラエル・メディアとサウジアラビアの国営メディアとパレスチナ自治政府(PA)とイスラエル政府が、ガザ内で反ハマス蜂起が起きたかのように騒いだ。2023年10月7日のときも、PAとイスラエルが奨励した反ハマス抗議活動があったが、それに比べると、今回の反ハマス抗議は規模が小さく、もっぱらオンラインとメディアで騒いでいるだけである

が兵役継続に反対する意向を表明したと言われる4。

3月28日 10:19 pm

*チャンネル12:チャンネル12が実施した世論調査の結果、イスラエル国民の70%がネタニヤフ政府を信頼していないことが明らかになった。また、50%がネタニヤフ政府が進めている司法改革に反対し、66%が政府は国民のニーズよりは過激派との連立政権維持の方を優先していると思っていることも明らかになった。

*イスラエル・メディア:医療部隊の予備役兵はガザでの任務に復帰することを拒否すると宣言した。その嘆願書に署名した人々の中には将校、軍医、衛生兵がいる。

*国連食料の権利に関する特別報告者:国連食料の権利に関する特別報告者マイケル・ファクリはイスラエルにガザ政策の責任を負えと呼びかけ、特に食料を武器として利用して数千人の子どもを死に追いやったことを非難した。

*イラン外務省:イラン外務省はレバノンの主権を侵害したとイスラエルを非難し、レバノン停戦協定に責任がある国連と関係諸国にイスラエルにこれ以上停戦破りをさせないように至急行動を起こすことを強く要請した。

*レバノン・メディア:ヒズボラの議員団はイスラエルの攻撃を阻止して国家を守るために具体的な行動を行うように政府に求めた。

*パレスチナ・クロニクル:リチャード・フォーク教授がパレスチナ・クロニクルの FloodGate でラムジー・バルードとロマーナ・ルベオとの対談の中で、国際法、イスラエル・パレスチナ紛争、国際的諸機関の無力さについて、見事な洞察力で分析している5。

3月28日 8:18pm

*国連報道官ドゥジャリック:国連事務総長の報道官であるステファン・ドゥジャリックは、救援物資を保管場所へ届けるためにカラム・アブ・サレム(イスラエル名はケレム・シャローム)検問所の通過をイスラエルと交渉したが不調に終わった。ガザ内で人道的取り組みをやることもイスラエルによって決まって拒否される。

*アル・ジャジーラ:モーリタニアの首都ヌアクショットでは、数百人のモーリタニア人がイスラエルのガザ攻撃の停止を要求し、イスラエルのパレスチナ人ジェノサイドを非難するデモを行った。

3月28日 6:28pm

*ガザ保健省:この24時間で43人が死亡し、115人が負傷した。3月18日のイスラエルの攻撃再開からの死者数は896人、負傷者数は1.984人となった。2023年10月7日以降では、死者数50,251人、負傷者数114,025人である。

*レバノン保健省:南レバノンの町ヤハルムル・アッシャキフへのイスラエル軍の空爆で2人のレバノン人が死亡した。

*ハマス声明:ハマスは、アル・アクサ・モスクを変化させようとする試み — ユダヤ化であろうが、時間的・物理的な分割であろうが — は大きな抵抗に直面するであろうと警告した。

*パレスチナ・メディア:ベイト・ラヒアでパレスチナ人グループへの空爆で1人が死亡した。 *パレスチナ・クロニクル:3月27日、米国のバーニー・サンダース上院議員は、イスラエル

4 彼らの兵役拒否の主たる理由は、戦争目的が国防ではなく、パレスチナ領土を奪って入植地を建設するという声が 政治と軍隊上層部から聞こえてくるからだと、述べている。

⁵ Romana Rubeo's X,"Why International Law Fails Palestinians: Seven Takeways from FloodGate Intervies with Richard Falk", March 28, 2025. https://www.palestinechronicle.com/why-intl-law-fails-palestinians-seven-takeaways-from-floodgate-interview-with-richard-falk/

のガザジェノサイド攻撃を支援することになる88億ドル相当の米国製兵器販売を阻止する決議案を来週提出すると宣言した⁶。

*パレスチナ・クロニクル:イスラエルの南レバノン空爆で死傷者と破壊が出ているが、イスラエル・カッツ国防大臣はベイルート攻撃をエスカレートさせると言っている。

*パレスチナ・クロニクル:今日早朝、数百人の年配のパレスチナ人が、アル・アクサ・モスクでお祈りをするためにエルサレムへ行こうと、カランディア検問所で向かった。

*パレスチナ・クロニクル:イスラエルのガザ空爆が継続し、大量虐殺を引き起こしている。同時に人道支援や食糧のガザ搬入を阻止して、ガザ危機をますます悪化させている。

3月28日 4:06pm

*パレスチナ赤三日月社:パレスチナ赤三日月社は、ガザ市民防衛団と赤三日月社のチームがラファでイスラエル軍によって処刑されたが、彼らの遺体を発見したと報告した。

*イスラエル・メディア⁸: ラファのアル・ジニーニ地区へのイスラエルの無人機攻撃で2人のパレスチナ人が負傷した。

*マクロン仏大統領:マクロンは、イスラエルがレバノン停戦を破ってレバノンを空爆したのに対し、ベイルート住民への連帯を表明した%。彼はイスラエルのベイルート爆撃とブルー・ライン(撤退ライン)沿いの緊張の高まりを非難し、イスラエル軍の5つの紛争地域からの撤退を求めた。

*アル・ジャジーラ (医療筋を引用):今日明け方からのイスラエルの空爆で死亡したパレスチナ 人の数は22人。

3月28日 2:40 pm

*ロイター電 (レバノンの情報筋を引用):イスラエルのドローンがベイルート南部郊外を標的に攻撃したが、警告攻撃と見られる。

*ガザ市民防衛団:ガザ市民防衛団のチームはラファのスルタン地区で同僚の遺体を発見したが、他の5人の仲間はまだ行方不明である。イスラエル軍が市民防衛団チームを直接標的にして攻撃した模様である。

*イスラエル・メディア:軍は今朝レバノンとの国境近くのキルヤット・シュモナに向けてロケット弾2発を発射したのは誰なのか、まだ特定できない。

*ハマス声明:ハマスはガザの「残酷な虐殺」を非難し、それをジェノサイドの一形態だと呼んだ。ハマスはガザ封鎖の解除とイスラエルの攻撃や止めさせるための国際社会の早急な動きを要望した

*レバノン保健省:イスラエルの南レバノンの町クファール・テブニットへの空爆で子ども3人を含む6人の負傷者が出た。

*イスラエル・メディア:イスラエル軍はベイルート南部郊外のハダスの住宅ビルの住民に早急に避難せよという命令を出した。これは、南レバノンから2発のロケット弾が発射されたことへの報復措置としてイスラエル・カッツ国防大臣がベイルート攻撃を示唆したことを受けてである。

3月28日 1:45 pm

*パレスチナ・メディア:イスラエル無人機がハーン・ユーニスの西のアル・マワシ地区で民間

⁶ サンダースはいわゆる「パレスチナ以外では進歩派」の一人で、パレスチナ人のレジスタンスを「テロ」、イスラエルの攻撃を「自衛権」と呼んで、同じユダヤ系米国人若者から批判されていたが、さすがに今回のイスラエルの野蛮には我慢できなかったようだ。

⁷ 西岸地区とエルサレムの間にある大きなチェックポイントで、毎日長蛇の列がある。

⁸ パレスチナ・メディアではないか?イスラエル・メディアがパレスチナ人の被害を報道することはない。

⁹ フランスは2024年11月のレバノン停戦の仲介国であった。

人の車両を銃撃し、2人のパレスチナ人が死亡し、2人が負傷した。

*国連:国連のガザ倉庫に残っている食糧と物資の配布を、イスラエル軍が阻止している。こういう集団的懲罰は正当ではない。燃料不足のために救急車が活動できない。我々はラファ検問所で9人の医療スタッフを失い、安否と消息が不明のまま。停戦とガザへの安全なアクセスが至急必要だ。我々はガザで恐ろしい犯罪を目撃している。

*イスラエル・メディア:イスラエルの人質家族会はネタニヤフが私たちの愛する子どもたちに背を向けて、自分の政権維持のための犠牲にしていると述べた。

*パレスチナ・メディア:ガザ回廊北部のジャバリア難民キャンプのアル・ファフーラ地区のテントを標的にしたイスラエルの空爆で3人のパレスチナ人が死亡した。

*パレスチナ・メディア:イスラエル軍がガザ回廊北部を砲撃した。

*アル・ジャジーラ:イスラエル軍は南レバノンの町ヤハムールを空爆した。

*アル・ジャジーラ:昨晩のイスラエルのガザ市アル・ザイトゥーン地区の民家への空爆による 死者数は14人となった。

*パレスチナ赤三日月社:ヘブロンの南方のジンバ、マサフェル、ヤッタで入植者の襲撃で5人のパレスチナ人が負傷した。

*ヒズボラ声明:我々はレバノン停戦を守っている。我々は占領地パレスチナ(イスラエルのこと)北部へのロケット発射とは無関係である。この事件はレバノン攻撃を続ける口実として捏造されたものである。

*イスラエル放送協会(カン):カンはイスラエルの運輸大臣がベンヤミン・ネタニヤフ首相と彼の閣僚全員が2023年10月7日の「災害」に責任があると述べたと報道した。

*パレスチナ・メディア:イスラエル軍は西岸地区のパレスチナ人が金曜日の礼拝をアル・アクサ・モスクで行うためにエルサレムを向かうのを、カランディア検問所で阻止した。

*ワールド・セントラル・キッチン (WCK) 10 : イスラエルは我々のキッチンが食事を提供しているところの付近を空爆した。この空爆で我々の活動にボランティアで参加した人の 1 人が死亡し、我々は深く悲しんでいる。

*UNRWA: ガザで廃棄物が溜まって深刻な健康への脅威となり、人道的危機を悪化させている。 *イスラエル・メディア: 今日が最後のラマダン金曜日となるため、イスラエル警察は数千人の 警官をエルサレムとその近辺に展開している。

*イスラエル・メディア:イスラエル警察は、2023年11月にイスラエル軍部隊に発砲した容疑でパレスチナ人を身柄拘束したと発表した。

¹⁰ 災害や飢饉のときに食事を提供する、2010年にスペイン系米国人料理人ホセ・アンドレスが創設した非営利 非政府組織。